



El mensaje de AMLO al Edomex

LA DIVISA DEL PODER

ADRIÁN
TREJO



engranev@yahoo.com.mx//@adriantrejo

La incorporación de **Horacio Duarte** a la campaña de **Delfina Gómez** era un strike cantado.

Compañeros y socios en el grupo político Texcoco, que los llevó a la presidencia municipal de ese municipio, Duarte se convirtió en el cerebro de la sociedad que hasta el año pasado también incluía al senador **Higinio Martínez**.

El dinero que ilegalmente Gómez descontó durante tres años a los casi 500 trabajadores del municipio texcocano era entregado directamente a Duarte “como apoyo al movimiento”.

La alianza opositora debe tomar nota de la incorporación temprana de Duarte a la pre precampaña de Gómez en el Estado de México.

El extitular de Aduanas es de los duros del obradorismo; lo demostró como legislador y luego como representante de Morena ante el INE, en donde su radicalismo le ganó algunas enemistades, pero también el reconocimiento del propio López Obrador.

Como sea, Duarte es en sí un mensaje para la clase política mexiquense; Morena quiere todo y para ello mandó al “suavecito” exresponsable de las aduanas nacionales, a las que dejó igual que como estaban antes de su llegada.

Ya podrá imaginarse cómo estará la elección en el Edomex el próximo año.

Por cierto, en las próximas horas se conocerá al sucesor de Duarte en Aduanas que, por las entradas que representa para el Gobierno federal, deberá ser otro feligrés del lopezobradorismo.

••••

Aunque no se le ha pasado el enojo, López Obrador

reconoció a regañadientes el derecho de **Ricardo Monreal** a aspirar a la candidatura de Morena a la Presidencia.

Monreal resolvió el asunto de la permanencia del Ejército en las calles hasta 2028, medalla que se colgó el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, sin disputar, inteligentemente, el mérito.

Así que en Palacio Nacional lo menos que pudieron hacer es reconocer que también tiene derecho a pelear la candidatura de Morena, aunque las preferencias presidenciales están perfectamente marcadas.

Pero algo es algo; el zacatecano sabrá sacarle provecho.

••••

En 2024 habrá elección de gobernador en Jalisco, bastión de Movimiento Ciudadano, y desde ya **Dante Delgado** ha comenzado a tomar sus precauciones.

El líder del MC decidió hacer los eventos estatales de su partido en Lagos de Moreno, que también gobierna el partido naranja, apoyado por cuadros locales como el síndico del propio ayuntamiento, **Gil Delgado**.

La semana pasada **Salomón Chertorivski**, que se ha convertido en un operador de toda la confianza de Delgado, condujo los trabajos de la reunión naranja.

La exposición de Chertorivski tiene un doble propósito: placearlo para que las huestes del MC lo vayan identificando como un cuadro directivo y posicionar su imagen en la capital del país, pues hasta el momento es el candidato natural del MC para disputar la jefatura de Gobierno de la CDMX.

Tiene buena imagen, en los cargos públicos en los que ha estado no ha dejado cadáveres en los armarios, pero, efectivamente, necesita mayor exposición.